



« L'Europe face au réveil des empires ».

Claude MARTIN, Ambassadeur de France, ayant assumé ses fonctions à Pékin puis à Berlin, lors d'un dîner-conférence dans les salons du Prisme le mardi 19 novembre 2024 a captivé un auditoire de près de 80 convives réunis dans le cadre des activités du **Groupe Paris Lyon**.

La France et l'Allemagne, après avoir connu trois guerres en 75 ans, ont su tisser des liens étroits, issus notamment de la très privilégiée relation du Général de Gaulle avec le Chancelier Adenauer permettant de porter sur les fonts baptismaux cette union qui allait devenir l'actuelle « Europe des 27 ».

Claude MARTIN a su par son talent et l'évocation de nombreuses anecdotes, passionner son auditoire.

Il a évoqué les successeurs respectifs de ces « pères fondateurs » animés de motivations fluctuantes face à ce projet et confrontés à de multiples vicissitudes politiques et économiques. L'opportunité pour notre conférencier d'insister sur les contraintes liées à ce développement institutionnel qui contraignent l'Europe dans une période où les Empires réaffirment bien davantage leurs volontés de puissance et d'hégémonie exacerbées qui n'avaient d'ailleurs jamais réellement disparues !

Réaffirmer un pouvoir politique autour d'un « noyau dur » de nations parallèlement à la volonté de recréer le souffle d'une « communauté » pourraient être les bases d'un sursaut salvateur.



Notre prochain rendez-vous : **déjeuner - conférence mardi 21 janvier 2025**

« *Comment la presse régionale peut-elle exister face aux géants médiatiques ?* »

Conférencier : **Monsieur Jean-Pierre VACHER.**

Auteur du livre « *Au diable les journalistes !* »